

teinte par la charité. Couvrant l'Enfant et l'autel d'un manteau céleste, la Vierge radieuse est debout dans les airs. Le Sauveur a les yeux fixés sur Tiala : pour elle son regard, pour elle son sourire ; et la Reine du ciel lui adresse ces paroles :

“ Pour mon divin Fils, tu as cueilli les fleurs chères à sa tendresse. En retour, il te cueillera de la terre ! Avant huit jours, son amour t'appellera. ”

Quelle fut en cette fête la communion de cette âme angélique ? Les Anges seuls pourraient nous en dire quelque chose. (à suivre)

Au Sanctuaire de la Réparation

MARIE est toute *miséricordieuse* : nos cœurs sont pleins de reconnaissance pour ses bienfaits. Marie est *réparatrice* : sa toute-puissance suppliante apaise le Ciel.

Au pied de la Croix, ce double ministère s'exerça envers les larrons insulteurs de Jésus expirant. Marie répara pour les blasphèmes du larron impénitent : Elle obtint miséricorde pour Dismas.

Pensées bien propres à exciter notre dévotion, notre confiance, notre esprit de Réparation !

Motif puissant d'accourir nombreux, chers pèlerins, à la

Grande Cérémonie du 29 Mai, Dimanche de la Sainte Trinité.

On bénira la statue du Bon Larron, et l'on procédera à

L'Installation complète du Calvaire.

L'Immaculée, sur les roches Massabielle, a crié : *Pénitence !* Et la source jaillie à ses pieds a guéri, à Lourdes, d'innombrables malades de corps et d'âme.

Nous préparons donc, pour ce 50ème anniversaire de la proclamation du Dogme de l'Immaculée-Conception,

La Reconstruction de la Grotte de Lourdes

sur le modèle exact de celle où Marie apparut, disant :
“ Je veux qu'il vienne ici *beaucoup de monde !* ”
